



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 370  
15 de diciembre de 2022

## **#LaUCEporQuito, una iniciativa para ser solidarios y empáticos**

Cientos de estudiantes, docentes y autoridades de la Universidad Central del Ecuador participaron el domingo 11 de diciembre de 2022 en el Primer Paseo Inclusivo #LaUCEporQuito. Esta iniciativa, organizada por la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales, contó con el soporte de la Secretaría de Movilidad del Municipio de Quito, las organizaciones Warm Showers, D-Tech Ecuador, Eagle-Shimano, Ciegocleta y la Dirección de Comunicación de la UCE.

En la plaza de la Facultad de Ciencias Administrativas, nuestra comunidad universitaria cerró con éxito esta fiesta deportiva y de sano esparcimiento, la cual permitió ser sensibles ante las diversas dificultades de movilidad que afrontan día a día las personas con discapacidad. Así también, se advirtió que, poniéndonos en su lugar, todos podemos ofrecerles nuestra colaboración efectiva:

- Acompañándoles a cruzar la calle.
- Empujando o ayudando a mover una silla de ruedas.
- Brindando información sobre cómo llegar a un destino.
- Ayudándoles a subir o bajar de un medio de transporte.
- Ofreciéndoles nuestro brazo como apoyo para caminar.
- Entre otros

Esta iniciativa inclusiva se desarrolló en la ruta del paseo dominical de cada semana en Quito, con la misma logística y seguridad. Sin embargo, se añadió un tramo final que partió a las 10:00 de la mañana desde el Arco de la Circasiana (Av. Patria y Av. Amazonas, parque El Ejido), tomó la ciclo vía permanente de la Av. Amazonas y la calle Jerónimo Carrión para llegar a la plaza de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Central del Ecuador.

Allí, el Dr. Ramiro López, Director de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales de la Universidad Central del Ecuador, agradeció a todos los estudiantes, docentes y autoridades que participaron, así como a todos quienes hicieron posible que esta iniciativa inclusiva haya realizado, y enfatizó que, a través de estas iniciativas de visibilización, todos podemos ser sensibles y ayudar a quienes viven día a día con algún tipo de discapacidad.

**F.P**

